



## Los problemas respiratorios de los pescadores que participaron en la limpieza del Prestige persistieron 5 años

Los pescadores que participaron en la limpieza del vertido de petróleo del Prestige, que tuvo lugar en noviembre de 2002, siguieron sufriendo problemas respiratorios cinco años después del accidente. Esta es la conclusión del primer estudio que ha analizado los efectos en la salud a largo plazo de un desastre ambiental de este tipo y que ha sido liderado por Jan-Paul Zock, investigador del CREAL (Centro de Investigación en Epidemiología Ambiental) y ha contado con la participación del CIBER de Enfermedades Respiratorias (CIBERES) y el CIBER de Epidemiología y Salud Mental (CIBERESP).

[+] Más información



## CIBERES participa del mayor estudio de sepsis grave de origen respiratorio

El CIBERES ha participado del estudio más importante realizado en los últimos años a enfermos con sepsis grave de origen principalmente respiratorio. En el ensayo clínico han colaborado 208 hospitales de todo el mundo y 15 hospitales españoles coordinados por Antonio Artigas, investigador del CIBERES perteneciente al grupo liderado por Lluís Blanch en el Hospital Parc Taulí de Sabadell. Asimismo, han participado los grupos del CIBERES liderados por Andrés Esteban del Hospital de Getafe y Jordi Rello del Hospital de la Vall d'Hebron. Los resultados, publicados en la revista New England Medical Journal 2012;366:2055-64, han sido presentados -con la participación del Dr. Artigas- en el reciente congreso de la American Thoracic Society (ATS) en San Francisco.

[+] Más información



Sociedad Española  
de Neumología  
y Cirugía Torácica  
SEPAR

## Estudios SEPAR-CIBERES

### Entrevista a Juan Ruiz Manzano, presidente de la SEPAR

Con motivo de la celebración del 45º congreso de la SEPAR -que este año congregó en Madrid a más de 2.500 profesionales sanitarios especializados en enfermedades respiratorias- Juan Ruiz Manzano, presidente de la sociedad, hace balance del año en entrevista con Diario Médico. Durante la misma, destaca proyectos colaborativos con el CIBERES, como el estudio AUDIPOC o los trabajos del área del sueño.

[+] Ver entrevista



## Fibrosis quística: investigar para avanzar

Diario Médico Tribuna. Por: José Antonio Bengoechea. Coordinador del PCI de Nuevas Dianas Terapéuticas del CIBERES.

Las perspectivas de tratamiento de la fibrosis quística siguen siendo limitadas, pero el autor se muestra convencido de que los esfuerzos en áreas de investigación como la terapia génica para corregir la mutación de CFTR, la posibilidad de utilizar bacteriófagos para tratar las infecciones que sufren los afectados o los programas de búsqueda de nuevas dianas terapéuticas permiten vislumbrar un futuro esperanzador.

[+] Más información

Diario Médico



## Se confirma la creación de la Agencia Estatal de Investigación

El ministro de Economía y Competitividad, Luis de Guindos, ha confirmado la creación de la Agencia Estatal de Investigación, que en la actualidad estaba bloqueada en el proyecto de ley de presupuestos generales del estado. La agencia nace con el objetivo de crear instrumentos y mecanismos de financiación y gestión más eficientes que mejoren el impacto de la inversión de la Administración central en investigación. La agencia, que estará presidida por la Secretaría de Estado de Investigación, Desarrollo e Innovación, Carmen Vela, dispondrá de autonomía para la financiación, evaluación y verificación de la actividad de investigación científica y técnica destinada a la transferencia, generación y explotación del conocimiento.

[+] Más información



## Más información

- [+] Agenda
- [+] Dossier de prensa
- [+] Noticias
- [+] Convocatorias y cursos